

Gourdon. Formation professionnelle avec Bouriane Solidarité

Publié le 27/02/2014 à 03:49

tour de ville



Gourdon. Formation professionnelle avec Bouriane Solidarité

Bouriane Solidarité a organisé pour la deuxième année une formation pour des salariés en parcours ayant comme projet professionnel de travailler dans le secteur des services à la personne, au domicile des particuliers du Pays Bourian. Ce module de formation a été délocalisé sur **Gourdon**, dans les locaux de la SCIC Initiatives Environnement. Il s'est déroulé principalement sur les mois de janvier et février 2014. Dix stagiaires ont été formées grâce à un partenariat avec le lycée professionnel du Montat.

La Dépêche du Midi